

FRENTE AL RACISMO INSTITUCIONAL, RESISTENCIAS ANTIRRACISTAS

Hoy, 15 de marzo de 2025, volvemos a tomar las calles de Lavapiés para honrar la memoria de nuestro hermano Mame Mbaye Ndiaye, víctima del racismo institucional y de la persecución policial hace siete años. Su muerte no fue un caso aislado, sino la consecuencia directa de un sistema que nos condena a la exclusión, la precariedad y, en demasiadas ocasiones, a la muerte.

Han pasado siete años y nada ha cambiado. Seguimos enfrentándonos a un entramado burocrático que nos niega derechos fundamentales, como el empadronamiento, impidiéndonos acceder a una vida digna. Seguimos sin acceder a una vivienda digna, sin estabilidad laboral, mientras las políticas racistas nos empujan a la marginalidad. Seguimos viendo cómo quienes defienden los derechos humanos son criminalizados, mientras quienes nos persiguen y oprimen continúan disfrutando de total impunidad.

El pasado 29 de diciembre de 2024, nuestro hermano Mamouth Bakhoum perdió la vida en circunstancias similares en Sevilla. Y, como tantas otras veces, el caso fue archivado sin respuestas, sin justicia, sin reparación.

La persecución sigue. Nos hostigan en las calles, en el metro, en los trenes, en cada espacio público. Nos siguen negando derechos mientras se lucran con nuestro trabajo. Nos siguen considerando ciudadanos de segunda, como si no perteneciéramos y trabajamos para esta tierra, que también es nuestra.

Pero estamos aquí. Seguimos en pie. Y no vamos a callarnos.

EXIGIMOS:

- **Abolición de la Ley de Extranjería, una herramienta de explotación y precarización.**
- **Derogación de la ley mordaza.**
- **Papeles para todas y todos, porque ningún ser humano es ilegal.**
- **Regularización ya, sin condiciones**
- **Fin de las redadas racistas y del acoso policial, que no son “controles rutinarios”, sino estrategias de persecución.**
- **Acceso real a vivienda, sanidad y derechos básicos, sin trabas ni discriminación.**
- **Justicia, verdad y reparación para nuestras hermanas y hermanos caídos.**
- **Compromiso institucional para fijar al menos un día de conmemoración a las víctimas del racismo estructural**

Nuestra lucha no es solo por quienes nos han arrebatado, sino por quienes vendrán.

No queremos seguir llorando más muertes.

Mame Mbaye, presente. Hoy y siempre.

Justicia, verdad, reparación y garantía de no repetición.

